



LE CASSEIAT
IMMOBILIER

3 Pièces
92 m²
Réf. 83450116
939 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce spacieux appartement de 3 pièces en angle de 92 m² à Roquebrune Cap Martin, situé au calme, proche de Monaco, dans le secteur privilégié du Hameau. Offrant une vue sur la mer, il se trouve dans une petite résidence contemporaine de 2012 de seulement 6 appartements. L'appartement s'ouvre sur une terrasse de 25 m² face à la mer. En parfait état, il se compose d'un séjour avec cuisine entièrement équipée de 47 m² ouvrant sur une terrasse de 25 m² exposée sud, deux chambres dont une chambre parentale de 18 m² avec dressing et salle de douche attenante, une seconde salle de douche, un ...

Discover this spacious corner 3-room apartment of 92 sqm in Roquebrune Cap Martin, located in a quiet area close to Monaco, in the privileged sector of Le Hameau. Offering a sea view, it is part of a small contemporary residence from 2012 with only 6 apartments. The apartment opens onto a 25 sqm terrace facing the sea. In perfect condition, it consists of a living room with a fully equipped kitchen of 47 sqm opening onto a south-facing 25 sqm terrace, two bedrooms including an 18 sqm master bedroom with dressing room and adjoining shower room, a second shower room, storage, and guest ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

